



Toma de posesión de un nuevo Miembro en el Tribunal General de la Unión Europea

Mediante resolución de 6 de septiembre de 2017, los representantes de los Gobiernos de los Estados miembros nombraron Juez del Tribunal General de la Unión Europea, para un mandato que expirará el 31 de agosto de 2022, al Sr. Geert De Baere.

En el día de hoy tendrá lugar una audiencia solemne del Tribunal de Justicia con motivo de la prestación de juramento y toma de posesión del nuevo Juez.

La ceremonia se retransmitirá en directo a partir de las 12:30 en el sitio de Internet siguiente: <http://c.connectedviews.com/cdj>

Curriculum vitae del Sr. Geert De Baere

Nacido en 1979; Licenciado en Derecho (Universidad de Amberes, 2002); Master of Laws (2003) y Doctor en Derecho (2007) (King's College, Universidad de Cambridge); investigador invitado (Visiting Research Fellow) en la Facultad de Derecho de la Universidad de Columbia (2005); investigador postdoctoral asociado en la Universidad de Amberes (2007-2009); encargado de curso invitado (2009), posteriormente encargado de curso (2010-2015) y encargado de curso principal (desde 2016) de Derecho de la Unión Europea y de Derecho internacional en la Universidad de Lovaina (KU Leuven); letrado del Tribunal de Justicia de la Unión Europea en los gabinetes de la Abogado General Sra. E. Sharpston (2007-2009) y posteriormente de la Juez Sra. A. Prechal (2016-2017); Juez del Tribunal General desde el 4 de octubre de 2017.

Documento no oficial, destinado a los medios de comunicación y que no vincula al Tribunal de Justicia.

Contactos con la prensa: Cristina López Roca ☎ (+352) 4303 3667